



Fiscalía de Culiacán



denuncias formalizadas sobre unidades vehiculares despojadas.

Los enfrentamientos comenzaron el 9 de septiembre, de inicio se habían reportado cinco personas fallecidas, sin embargo, esta situación ha ido en aumento por lo que ha empeorado y el número de víctimas ha aumentado.

Es importante mencionar que la situación en las calles de Culiacán esta cada día más tensa, **con enfrentamientos y balaceras entre bandas rivales que han dejado la ciudad desolada.**

Cabe destacar que **la violencia en Culiacán se desató, luego de la captura de "El Mayo", el pasado mes de julio, pues grupos de la delincuencia organizada ligados a "Los Mayos" y "Los Chapitos" buscan liderar la zona y tener el control del territorio.**

Los enfrentamientos han obligado al gobierno a suspender las clases y cerrar los comercios, así lo informó el gobernador del estado de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, por medio de un pronunciamiento público. **La situación sigue siendo tensa y se teme que pueda continuar la violencia, que ha sido una preocupación constante en los últimos días.**

Los habitantes de la ciudad se han visto muy afectados con estos hechos, debido a **la quema de autos, así como la presencia de hombres armados en diferentes puntos de la ciudad, también se reportó el uso de ponchallantas en Concordia, tema que se atendió y quedó abierto a la circulación a las 5 de la mañana de ayer viernes.**

Gerardo Mérida Sánchez, secretario de Seguridad en Sinaloa, manifestó que **a lo largo de la semana han ocurrido varios eventos que han alertado y llamado la atención, algunos graves y otros que se desconocen como ocurrieron.**

Resaltó que tienen el despliegue por parte de los tres órdenes de gobierno, para atender todo que se dé en estos días, y piden a la ciudadanía **"tener fe"** en las autoridades de seguridad.

"Creo que hasta ahorita hemos dado respuesta de que todo evento que ha surgido, todo evento ha sido atendido y se ha logrado al menos minimizarlo o restringirlo".

Sobre las detonaciones, **confirmó que se tuvo conocimiento de que hubo el aseguramiento, luego de que elementos militares fueran agredidos, repelieron la agresión y se dio una persecución, los delincuentes corrieron y se fueron entre el monte, pero se detectó una vivienda en la que se encontraban los 11 resguardados.**

Confirma 15 muertos tras enfrentamientos



GILBERTO GARCÍA/CORRESPONSALÍAS

Luego de cinco días de enfrentamientos entre grupos criminales, la Fiscalía **confirmó la muerte de 15 personas.**

La fiscal general de Sinaloa, **Claudia Zulema Sánchez Kondo**, informó que **luego de cinco días consecutivos de violencia en el estado, ya se contabilizan 12 carpetas de investigación, además de las 15 víctimas mortales.**

Sánchez Kondo, destacó que se han abierto 14 carpetas de investigación en Culiacán, tres de estas en Guasave y Mazatlán.

"De lunes al jueves por la noche se registraron 12 carpetas, más los dos de este día (viernes), son 14 carpetas con 14 víctimas", declaró.

De estas personas reportadas como **"levantadas"**, fueron encontradas **dos víctimas con vida.**

Además, se tiene un registro de 32